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ТОВАРИЩА

Л. И. БРЕЖНЕВА

В США

ПОДПИСАНИЕ-

СОВЕТСКО-

АМЕРИКАНСКИХ

СОГЛАШЕНИЙ
ВАШИНГТОН, 19 июня.

(Спец. корр. ТАСС). Сегодня в

государственном департаменте

США в зале Франклина, укра-

шенном          государственными

флагами СССР и США, в при-

сутствии Генерального секре-

таря ЦК КПСС Л. И. Брежне-

ва и Президента США Р. Ник-

сона состоялось подписание

ряда соглашений мелсду Совет-

ским Союзом и Соединенными

Штатами Америки.

Л. И. Брежнева и Р. Ник-
сона присутствующие встрети-

ли продолжительными аплоди-

сментами.

Были подписаны соглашения

о сотрудничестве в области

сельского хозяйства, о сотруд-

ничестве в области транспорта,

о сотрудничестве в области

исследования Мирового океа-

на и общее соглашение о кон-

тактах, обменах и сотрудниче-

стве.

За правительство Советского

Союза соглашения подписал

министр иностранных дел

СССР А. А. Громыко, за прави-

тельство США — государст-

венный секретарь США У. Род-

жерс. Соглашение о сотрудни-

честве в области сельского хо-

зяйства подписали: за прави-

тельство СССР министр ино-

странных дел А. А. Громыко,

за правительство США — ми-

нистр сельского хозяйства

Э. Батц.

При подписании соглашений
присутствовали с советской
стороны министр внешней тор-

говли СССР Н. С. Патоличев,
министр гражданской авиации

Б. П. Бугаев, помощники Гене-
рального секретаря ЦК КПСС
Г. Э. Цуканов, А. М. Александ-
ров, посол СССР в США А. Ф.
Добрынин, генеральный дирек-

тор ТАСС Л. М. Замятин, ди-

ректор Института США АН
СССР Г. А. Арбатов, член кол-

легии МИД СССР Г. М. Кор-
ниенко, сотрудники посольства

СССР.

С американской стороны бы-

ли помощник Президента США

по национальной безопасности

Г. Киссинджер, министр фи-

нансов Дж. Шульц и другие

члены правительства США.

ПРОЛЕТАРИИ

ОРГАН   СЛАНЦЕВСКОГО   ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И  ГОРОДСКОГО  СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

СООБЩЕНИЕ
ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В РАЙОННЫЕ, ГОРОДСКИЕ,

СЕЛЬСКИЕ И ПОСЕЛКОВЫЕ СОВЕТЫ

ДЕПУТАТОВ   ТРУДЯЩИХСЯ   ПО  ЛЕНИНГРАДСКОЙ   ОБЛАСТИ
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Исполнительным комитетом Ле-
нинградского областного Совета
депутатов трудящихся получены

от исполнительных комитетов

районных и городских Советов
данные о результатах голосования

по выборам в районные, город-

ские, сельские и поселковые Со-
веты депутатов трудящихся Ле-
нинградской  области.

Выборы проводились в 4 район-
ных, 17 городских (областного
подчинения), 10 городских (рай-
онного подчинения), 240 сель-

ских и 38 поселковых Советов де-

путатов трудящихся.

При выборах приняло участие

в голосовании: в районные Сове-
ты 99,97 процента, в городские

Советы (областного подчинения)
99,98 процента, в городские Сове-
ты (районного подчинения) 99,97
процента, в сельские Советы 99,97
процента,    в  поселковые   Советы

99,99   процента  об общего числа

избирателей.

За кандидатов голосовало: в

районные Советы 99,65 процента,

в городские Советы (областного
подчинения) 99,73 процента, в

городские Советы (районного
подчинения) 99,54 процента, в

сельские Советы 99,43 процента,

в поселковые Советы 99,64 про-

цента от общего числа избирате-
лей, принявших участие в го-

лосовании.

Против кандидатов в депутаты

голосовало: в районные Советы
0,35 процента, в городские Сове-
ты (областного подчинения) 0,27
процента, в городские Советы
(районного подчинения) 0,46
процента, в сельские Советы 0,57
процента, в поселковые Советы
0,36 процента от общего числа из-

бирателей, принявших участие в

голосовании.

Бюллетеней, признанных недей-
ствительными, не оказалось.

Таким образом, почти все изби-
ратели, за незначительным ис-

ключением, приняли участие в
выборах и единодушно голосова-

ли за кандидатов блока коммуни-

стов и беспартийных.
Всего избрано депутатов в

районные, городские, .сельские и

гюселковые Советы Ленинград-
ской области 13.551 человек. В
числе депутатов 8.324 рабочих и

колхозников, или 62,3 процента,

6;838 женщин, или 50,5 процента,
6.255 членов и кандидатов в чле-

ны КПСС, или 46,2 процента,

7.297 беспартийных, или 53,8 про-

цента. Среди избранных депута-
тов 3.379 человек, или 24,3 про-

цента, в возрасте до 30 лет, 2.118
человек, или 15,6 процента, явля-

ются членами ВЛКСМ, 6.786 чело-

век, или 50,1 процента, не явля-

лись депутатами прошлого созы-

ва.
По одному избирательному ок-

ругу по выборам в сельский Со-
вет выборы не проводились. 8
этом округе состоятся выборы в
соответствии с Положением о вы-

борах в местные Советы.
Исполнительный комитет

Ленинградского   областного
Совета депутатов трудящихся.

СООБЩЕНИЕ
ОБ  ИТОГАХ ВЫБОРОВ В ЛЕНИНГРАДСКИЙ ОБЛАСТНОЙ

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

17 ИЮНЯ 1973 ГОДА

Ленинградская областная изби-
рательная комиссия получила от

окружных избирательных комис-

сий сведения о результатах выбо-
ров в Ленинградский областной
Совет депутатов трудящихся (че-
тырнадцатого  созыва).

В выборах депутатов Ленин-
градского областного Совета де-
путатов трудящихся приняло уча-

стие 99,98 процента от общего
числа избирателей.

За кандидатов в депутаты го-

лосовало 99,77 процента от обще-
го числа избирателей, участвовав-

ших в голосовании.

Против кандидатов в депутаты

голосовало 0,23 процента от об-
щего числа избирателей, участво-

вавших в голосовании.

Бюллетеней, признанных недей-
ствительными,  не оказалось.

Ленинградская областная изби-
рательная комиссия, рассмотрев

материалы по каждому избира-
тельному округу, зарегистрирова-

ла избранных депутатов в Ленин-
градский областной Совет по

всем 240 избирательным округам.

Все избранные депутаты явля-

ются достойными представителя-

ми блока коммунистов и беспар-
тийных.

Областная   избирательная
комиссия  по  выборам

в Ленинградский  областной
Совет депутатов трудящихся.

Корма —
забота главная ГОРЯЧЕЕ ВРЕМЯ—

СЕНОКОС
Наступило горячее время сено-

коса. Из хозяйств района идут со-

общения о заготовках силоса, се-

нажа, витаминной муки.

Важность укрепления кормовой
базы для общественного животно-

водства отражена в опубликован-
ном на днях постановлении Цент-
рального Комитета КПСС и Сове-
та Министров СССР «О мерах по

своевременному проведению и под-

готовке колхозов и совхозов к

зимовке скота в период 1973/74
года». Выполняя его, успешно ве-

дут заготовку кормов труженики

совхоза «Родина». В этом хозяй-
стве заложено в силосные соору-

жения 5,650 центнеров зеленой
массы и заготовлено 150 центне-

ров муки.

Активно включились в сено-

уборочную страду полеводы и ме-

ханизаторы совхоза «Аврора».
Здесь укомплектовано два механи-

зированных отряда по закладке

сенажа, которыми руководят
опытные механизаторы   Николай

Васильев и Карл Шувалов. Оба
коллектива обязались заложить

по 500 тонн этого вида корма за

пять рабочих дней.

На лугах бригады Малафьевка
отряд уже приступил к работе. В
первый же день на -косьбе трав

выполнили установленные нормы

Виктор Андреев и Николай Ба-
ранов. Производительно трудился

на полевом измельчителе травы

тракторист Семен Разумовский.
На комбайнах «Вихрь» хорошо

работали Николай Бойков, Алек-
сандр Ерошенков и Николай Ва-
сильев.- На ворошилке массы вы-

полнили дневную норму Борис Се-
менов. Виктор Беляков и Николай
Михайлов быстро отвозили траву

к месту закладки сенажа.'

Неожиданные дожди нарушили

цикл . закладки сенажа, но меха-

низированные отряды не теряют

даром времени. Они оперативно

переключились на заготовку ран-

него силоса. В хозяйстве заложе-

но 5.300 центнеров зеленой мас-

сы на силос. Немного отстал от

«Авроры» по, заготовке этого ви-

да корма совхоз  «Сланцевский».

В целом по району заложено

травы на силос 15.910 центнеров,

намного больше, чем было в про-

шлом году. Но это лишь начало.

Задача сейчас состоит в том, что-

бы расширить фронт работ по за-

готовке кормов и тем самым обес-
печить сытную зимовку общест-
венного скота.

М.  АЛЕКСЕЕВ.

Год издания 30-й

№ 123 (5938)

ЧЕТВЕРГ,

21

июня

1973 года

Цена 2 коп.

СПИСОК
ДЕПУТАТОВ
ОБЛАСТНОГО
СОВЕТА,
избранных

17 июня 1973 года
по   избирательным

онругам

Сланцевского

района

АРХИП0ВА Валентина Ива-
новна, прессовщица Сланцев-
ского регенератного завода —

избирательный округ № 206.
БЛЕЕР Владлен Николае-

вич, заместитель начальника

управления комитета госбезо-
пасности при Совете Минист-
ров СССР по Ленинградской
области — избирательный ок-

руг № 204.
Б0ГАТ0ВА Нина Анатольев-

на, бригадир совхоза «Слан-
цевский» — избирательный
округ № 211.

ДЯТЧЕНКОВ Николай Серге-
евич, председатель исполкома

Сланцевского городского Сове-
та депутатов трудящихся —

избирательный округ № 209.
ИВАНОВ Иван Васильевич,

директор Сланцевского город-

ского смешанного торга —

избирательный округ  № 208.
КУЗНЕЦОВ Василий Михай-

лович, бригадир проходчиков

шахты № 3 шахтоуправления

«Ленинградсланец» — избира-
тельный округ № 210.

ЛЕБЕДЕВА Надежда Василь-
евна, доярка совхоза «Аврора»
— избирательный округ

№ 212.
САХНО Татьяна Васильевна,

электросварщица Сланцевского
цементного завода — избира-
тельный округ № 207.

ФИЛИМОНОВ Николай Ва-
сильевич, первый заместитель

председателя исполкома обла-
стного Совета депутатов тру-

дящихся — избирательный ок-

руг № 205.

СВЕДЕНИЯ
о заготовке кормов на 19 июня 1973 года

Наименование
Заготовлено

силосной
Заготовлено
витаминной

Скошено
трав

совхозов
массы

(в Ц)
муки

(в   Ц)
на сенаж

(в га)

«Родина» 5650 150 —

«Аврора» 5300 - 45

«Сланцевский» 2580 — 35

«Осьминский» 1680 — —

«Старопольский» 700 — —

Всего по району: 15910 150 80

Было в  1972 году 3500 10 42



I.  ПРОБЛЕМЫ,

ПРОБЛЕМЫ... ШАХТА
Е   С Е Г О Д
ЗАВТРА

В апреле нынешнего года Центральный Комитет КПСС принял

постановление «О ходе выполнения Директив XXIV съезда КПСС о

техническом перевооружении угольной промышленности». Это но-

вое свидетельство заботы партии о дальнейшем повышении благо-
состояния горняков, снижении объема ручных работ в забоях и

улучшении условий безопасного и высокопроизводительного труда.

Все так же, как и много лет на-

зад, огромный маховик над коп-

ром, вращаясь, «травнт» стальной
канат. Клеть стремительно несется

вниз. Вот она, шахта: штреки, за-

бои, лавы. Все здесь кажется при-

вычным, устоявшимся, незыбле-
мым. Но прогресс не миновал и

эти глубинные кладовые земли.

За последние годы на сланцевых

шахтах произошли большие изме-

нения в технике и технологии до-

бычи. Значительно возросла осна-

щенность производства механиз-

мами, устаревшее оборудование за-

менено на более производительное.

Три шахты Ленинградского
месторождения добывают сей-
час более пяти миллионов тонн

товарного сланца в "год. И это

не предел. Но сложность совер-

шенствования технологии выемки

ископаемого кроется в особенно-
стях залегания промышленного

пласта.

В чем же они?
Разрабатываемый пласт сланца

— это нечто подобное слоеному

пирогу. Начинка в нем, в этом

пироге, — известняк. Вот его-то

и не могут «раскусить» даже со-

вершенные горнодобывающие ма-

шины. Поэтому в наших шахтах

трудно применять технологи-

ческие схемы и средства механи-

зации угольных забоев.

Так что же, по-прежнему горня-

ки в лаве должны работать кай-
лом и лопатой? Нет. Основой ме-

ханизации очистных работ стали

погрузочные и врубовые машины,

применяемые в комплексе со

взрывной отбойкой. Преимущест-
венное развитие на нашем место-

рождении получила система раз-

работки с помощью так называе-

мых камер-лав.

За пять лет совершенствования

технологии этого метода произво-

дительность труда шахтеров уве-

личилась на 11,7 процента. На-
грузка на спаренный очистной за-

бой возросла с 638 до 806 тонн.

Что будет сделано в девятой пятилетке в этом направлении

на сланцевых шахтах нашего города? Каковы пути технического

совершенствования и повышения эффективности производства? Ре-
дакция приглашает принять участие в этом разговоре всех горняков.

В первом материале авторы делятся своими мыслями о том,

что, на их взгляд, сдерживает рост добычи сланца, коэффициента
использования горной техники.

За счет чего это произошло? Ус-
таревшие погрузочные машины за-

менены более совершенными, сни-

жена трудоемкость работ, увеличе-

на длина очистных забоев, заме-

нены ленточные конвейеры старых

марок на более производительные.

Отдельные бригады на шахтах

добывают за сутки по тысяче тонн

сланца. Такими на третьей явля-

ются бригады, руководимые Л. И.
Улановым, М. Г. Головановым. А
на «Ленинградской» в тысячни-

ках «ходят» бригады Н. И. Пав-
люченкова, В. Л. Козлова, Г. И.
Куликова.

Но современный прогресс про-

изводства требует большего. Рост

же эффективности, сдерживается

«узкими» местами. В чем они,

каковы препоны на пути увеличе-

ния мощности шахт?

Системе камер-лав присущи не-

которые недостатки. Один из них

— большой объем подготовитель-

ных выработок. На тысячу тонн

добытого сланца проходка штре-

ков достигает 31 метра. Это очень

большие дополнительные затраты.

Тех же работ на угольных шахтах

выполняется вдвое меньше. На
горном участке у нас половина

всех трудозатрат падает на долю

подготовительных выработок.

А вот еще препятствие на пути

повышения эффективности произ-

водства. Около трети затрат тру-

да в очистном забое приходится на

операции, выполняемые вручную.

Какие это операций? Бурение
шпуров, постановка стоечной кре-

пи, зачистка выработанного про-

странства. Производительность
труда горнорабочего очистного за-

боя в камерах-лавах составляет

сейчас 42 — 47 тонн сланца в сме-

ну. Механизация ручных опера-

ций позволит повысить производи-

тельность на  15 — 20 процентов.

Немалым тормозом является и

то, что шахты все еще    недоста-

точно обеспечиваются надежной
выемочной техникой. Погрузочные
машины I ПНБ-2 работают без
поломок в*реднем лишь около 37
часов. Практически каждую ма-

шину через полтора— два дня

приходится отправлять в ремонт.

Немногим лучше обстоит дело и

с более совершенной машиной
2 ПНБ-2. Она работает без поло-

мок в среднем 45,7^ часа. Недале-
ко ушла от своей предшественни-

цы! А если учесть, что запасные

части поставляются неудовлетво-

рительно, а ремонтная база в

шахтоуправлении слабая, то ста-

нет ясно, почему коэффициент ис-

пользования этих машин не пре-

вышает 0,36.
И вот еще. Технологические

параметры (длина забоя,*- скорость

подвигания и ширина захвата за--

боя. за цикл) не получили на

сланцевых шахтах достаточно

полного научного обоснования.
Поэтому средняя длина камер-лав

за пять лет изменилась незначи-

тельно. Рост же нагрузки на

очистные забои достигнут преиму-

щественно за счет увеличения

скорости их подвигания. Понятно,
что, располагая более детальными

научными рекомендациями, шах-

теры смогли бы работать , эффек-
тивнее.

Есть   ли возможности   решить

эти проблемы? Да, есть.     Уже в

нынешней     пятилетке   намечено

осуществить ряд мер, направлен-

ных   на   совершенствование гор-

ного хозяйства сланцевых    шахт.

Об этом — в следующем письме.

Г. ФРАИМАН,

начальник третьей шахты.

Н. ДЕМИЧЕВ.

ПЕРВЫЕ      ШАГИ

Более двух десятков лет ра- 1
ботает на строительстве жи-

лых домов и производствен-

ных помещений в городе и

районе Иван Федорович Пота-
пов. Сейчас опытный строи-

тель трудится в бригаде С. П.
Петрова, являющейся одной из

передовых в тресте-площадкя

N° 63. За годы работы на

стройке Иван Федорович пере-

дал свой богатый опыт мно-

гим ученикам, которые сейчас
трудятся самостоятельно, по-

казывая высокое мастерство

кладки. В этом большая заслу-

га Ивана Федоровича — на-

стоящего мастера своего дела.

НА СНИМКЕ: помощник

бригадира комплексной брига-
ды И. Ф. Потапов.

Фото Ю. Власова.
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В течение мая в Сланцевском

районе проходили производствен-

ную практику учащиеся-выпуск-

ники Ленинградского библиотечно-

го техникума. Они работали в го-

родских, а также в сельских —

Выскатской, Поречской, Старо-

польской и других библиотеках.

Производственная практика

библиотекарей совпала с такими

важными для нашей страны собы-

тиями, как подготовка к 70-летию

II съезда РСДРП и выборами в

местные Советы депутатов трудя-

щихся. Это и определило главное

направление в индивидуальной
и массовой работе. Итоги ее были
подведены на зйключительной
теоретической конференции, кото-

рая состоялась в районной биб-
лиотеке.

За время пребывания на прак-

тике учащиеся подготовили и про-

вели 180 бесед, обзоров литерату-

ры, тематических вечеров, устных

журналов, детских литературных

утренников. На них присутствова-

ло свыше двух тысяч человек.

Характерно, что большинство
этих мероприятий проходило не-

посредственно на производствен-

ных участках.

«Передовые люди села» — так

был назван тематический вечер,

подготовленный Поречской сель-

ской библиотекой. Домом культу-

ры и практикантами. Этой же

библиотекой для работников жи-

вотноводческой фермы № 1

проведено несколько бесед из цик-

ла «К 70-летию созыва II съезда

РСДРП». Для работников фермы

№ 2 подготовлены и проведены

беседы о XXIV съезде КПСС, об

апрельском Пленуме ЦК КПСС, а

также щ цикла «Программа мира

в действии». Беседы вызвали жи-

вой отклик слушателей.
Содержательной была практика

у студентов в Старопольской сель-

ской библиотеке. Проведены тема-

тические вечера о тех, кто славит

труд, кто защищал Родину в го-

ды Великой Отечественной войны.
Учащиеся сделали обзоры лите-

ратуры «В помощь доярке», «Лю-

ди 40-х годов», провели беседы,

громкие читки для школьников,

оформили книжные выставки «В

помощь животноводу», «Советы—

власть трудящихся», «Разум про-

тив религии», работали над со-

ставлением  каталога  библиотеки.

Интересный устный журнал

«Землю можно сделать раем, толь-

ко руки приложи» подготовили

Выскатская сельская библиотека

и Дом культуры, а тематический

вечер «Правофланговые пятилет-

ки» — Пелешская сельская биб-

лиотека и Дом культуры. И здесь

основными участниками и органи-

заторами были практиканты.

Наряду с массовыми мероприя-

тиями велась большая индиви-

дуальная работа среди читателей,
в том числе рекомендательные бе-
седы по лучшим научно-популяр-

ным, общественно-политическим,
сельскохозяйстйенным книгам, по

искусству, художественной лите-

ратуре. Много было оформлено
книжных выставок, плакатов, на-

писано лозунгов к выборам,   вы-

пущено «молний» и «боевых ли-

стков».

Работа студентов получила

одобрение у сельчан. Много слов

благодарности ребята услышали

от учителей, секретарей партий-

ных организаций, председателей

сельских советов, руководителей

совхозов.

Мы очень признательны за по-

мощь в проведении тематических

вечеров секретарям парторганиза-

ций совхозов «Осьминский» —

Б. Э. Карсу и «Старопольский»—

А. А. Арикайнену, директору сов-

хоза «Родина». Д. В. Борисову.

Всегда были внимательны и

охотно помогали студентам учи-

теля местных школ. Заботливо от-

неслись к устройству быта деву-

шек на время прохождения прак-

тики председатели сельских сове-

тов: Попковогорского — М. А.
Корнышова, Поречского — Т. А.
Михеева, Старопольского — Т. А.
Веникова, Загривского — Э. А.
Дружинина, а также директор

ГПТУ-15 В. И. Нарушевич.

А.   ГЛОТОВА,

преподаватель   Ленинградско-

го   библиотечного   техникума.

^

БУРЯТСКАЯ АССР. Нет такой стройки в Сибири, где не исполь-

зовали бы шифер и асбестоцементные изделия Тимлюйского завода,

молодого предприятия Министерства промышленности строительных

материалов РСФСР. За последние годы завод почти в два раза увели-

чил выпуск шиферных плит. По итогам работы за первый квартал это-

го года коллектив завоевал переходящее Красное знамя Министерства.

Фото Э. Брюханенко.                                       Фотохроника ТАСС
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В школе № 5 около десяти лет

работает медицинская сестра Ин-
на Михайловна Яковлева. Она
очень добросовестный 'и отзывчи-

вый человек.

.Работы в школе много — здесь

почти 700 учащихся.   Всех надо

мотреть в начале учебного года,

записать сведения в журнал, что-

бы классные руководители имели

данные о здоровье своих питомцев.

Инна Михайловна всех помнит

и советует,      кого посадить    на

ближние парты из-за плохого зре-

ния, кому принимать лекарство,

кому делать уколы.

В школе есть санитарный уго-

лок, проводились выставки-кон-

курсы на лучшую санитарную га-

зету, санитарный КВН. Регулярно

обновлялись бюллетени о различ-

ных инфекционных заболеваниях.

Все это — заслуга нашей медсест-

ры.

Условия работы в школе не из

легких, но Инна Михайловна стро-

го следит за санитарным состоя-

нием, за питанием учащихся в

школьном буфете, заботится, что-

бы помещения были вовремя про-

ветрены.

Всегда внимательная к здо-

ровью детей, она первая хлопочет

о направлении нуждающихся в са-

наторную школу.

Хочется от всей души поблаго-
дарить Инну Михайловну за ее

старания.
Б.  БЕЛЬЦИНА,

завуч  школы.

>

НУЖДАЕТСЯ

В ЗАЩИТЕ
Лес — наше богатство. Его

надо беречь и охранять, как

личные сады. Но по лесу, ко-

торый растет вдоль улицы

Жуковского, проходишь с

болью в сердце. Редкая береза
.уцелела от следов топора. Это
дело рук любителей полако-

миться березовым соком.

Напротив дома N° 3 устрое-

на свалка. Тут же кто-то снял

кору со ствола осины, теперь

она погибнет. В этом красивом

лесу можно встретить кучи му-

сора, старые ненужные вещи,

металлолом, стекла от буты-
лок, консервные банки.

Есть большие ели, засохшие

на корню, их пора бы убрать.
Как видно, лес никем не охра-

няется и продолжает захлам-

ляться.

Лес требует защиты, а ее

Нет.                 К.   ЯКОВЛЕВ,
читатель газеты.

ПО ШПУВШОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию поступили письма от жителей дома № 1/11 по улице

Максима Горького тт. Ростунова, Федорова, Щербакова, Яковлева,
Петрова и других. Авторы писали, что задерживается капитальный ре-

монт здания, спрашивали, когда он начнется.

Вот что сообщил в ответе на письма зам. директора шахтоуправ-

ления  «Ленинградсланец»  М.  Г. Горбачев:
«Большие сроки капитального ремонта связаны с некоторыми

трудностями: расселением жильцов (еще не переселены три семьи),
надстройкой третьего этажа и выполнением всех видов благоустрой-
ства. Это делается с целью улучшения жилищных условий квартиро-

съемщиков: шахтерские семьи после капитального ремонта дома по-

лучают  отдельные квартиры.

Шахтоуправление приняло решение после заселения дома № 5
по Спортивной улице в июне полностью расселить жильцов из дома

№ 1/11 и начать капитальный ремонт, завершив его в  1974 году».

*        *        *

Читательница газеты А. И. Сидер жаловалась на то, что жильцы

с улицы 2-я Советская Пантелеевы, Афанасьевы, Амельяновы, Бубно-
вы сделали возле ее дома  свалку мусора.

Как сообщила главный врач санэпидстанции Л. Д. Николаева,
эти  жильцы были  предупреждены.

При повторной проверке выяснилось, что свалка не ликвидиро-

вана. Материал на нарушителей направлен в административную ко-

миссию горисполкома.

А Ч А Л О
ПОЛОЖЕНО

В Ленинграде состоялась 57-я
выставка охотничьих и декоратив-

ных собак. Высококвалифициро-
ванным судьям было представлено

около пятидесяти различных по-

род четвероногих друзей человека.

Записать на выставку можно

было только собаку, имеющую ро-

дословное свидетельство, полевые

и рабочие дипломы. А таких —

десятки, при этом в каждой
породе имелись чемпионы прош-

лых выставок, неоднократно на-

гражденные медалями, диплома-

ми и призами.

Среди собак охотничьих пород

видное место занимали русско-ев-

ропейские и западно-сибирские
лайки, русские псовые борзые,
гончие, сеттеры, спаниели, корот-

кошерстные и грубошерстные ле-

гавые, фокстерьеры, таксы. Одна-
ко преобладали лайки и гончие —

верные и неутомимые помощ-

ники охотников северо-западной
зоны.

Интересно наблюдать за по-

клонниками декоративных собак—

людьми суетливыми, беспокойны-
ми, всегда стремящимися к чему-

то необычному, редкому. Собак
этих пород выставлено великое

множество.    Это   эрдсль-терьеры.

ЧИТАТЕЛЯМ   ОТВЕЧАЕТ
Начальник ЖКО шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец» А. И.
Сорока

тт. БЫКОВОЙ, ПИСАРЬКОВОЙ,
КОЗЛОВОЙ (Трестовский пер., дом

№ 4/5).

Для оборудования детской пло-

щадки в вашем дворе мало места.

По некоторые простейшие соору-

жения можно, поставить. Однако
в домоуправлении нет рабочей
силы, чтобы сделать это. Поэтому
ЖКО обращается к вам с просьбой
организовать жильцов дома и по-

строить необходимые сооружения

для ваших детей. Материалы до-

моуправление подвезет. Управдом
А. И. Сергеева получила указание

на этот счет.

Что лее касается    сараев,    то

строить их в вашем дворе запре-

щено ввиду того, что дом имеет

все виды благоустройства.
*    *    *

тов. МАРКОВОЙ (ул. Мира,
дом № 15).

Ваша жалоба справедлива.

Прорыв воды не был своевремен-

но устранен из-за отсутствия в

ЖКО техники. В настоящее время

он ликвидирован.

КАК   СТАТЬ   СУВОРОВЦЕМ?
В городской военный комисса-

риат поступают письма от ребят-
восьмиклассников с просьбой на-

править их в суворовское воен-

ное училище. Они просят расска-

зать о правилах приема, сроках

обучения, предметах, которые там

изучают.

Сотрудник            горвоенкомата

В. ЛОГВИН дает ответы на эти

вопросы.

В суворовские военные учи-

лища принимаются мальчики

15 — 16 лет, успешно закон-

чившие восемь классов школы и

годные к военной службе по со-

стоянию здоровья. Училища дают

законченное общее среднее обра-
зование, знания и навыки, необ-
ходимые для успешного обучения
г- военньи учебных заведениях

Вооруженных Сил СССР и для

последующей службы в офицер-
ском  звании.

Заявления о приеме подаются

родителями или лицами, их за-

меняющими,  до 10 июля в Слая-

цевский городской военный ко-

миссариат.

Прием в училища производится

с 1 по 15 августа. Кандидаты сда-

ют конкурсные вступительные эк-

замены по русскому языку и

математике (письменно и устно)
и иностранному языку (устно) в
объеме программы восьми классов

школы.

От конкурсных вступительных
экзаменов освобождаются ребята,
закончившие 8 классов с отлич-

ными оценками по всем предме-
там (пение и рисование не учи-

тываются).
При выборе училища и поступ-

лении в негр следует учесть, что
в Ленинградском суворовском

училище изучается английский и
французский языки, а в Калинин-
ском   —  английский  и немецкий.

Значительно в большем объеме,
чем школьники, изучают суворов-

цы иностранный язык. К выпуску
из училища они получают навы-

' ки  свободного  владения    устной

речью. Успешно сдавшим специ-

альные экзамены выдается удосто-

верение военного переводчика.

Будущие офицеры овладевают

знаниями по военным предметам:

тактическим занятиям в поле,

строевой подготовке, изучению

уставов, материальной.: части ору-

жия, автодела, связи, проводят

стрельбы из боевого оружия. В
свободное от учебы время они

занимаются в спортивных секци-

ях, общеобразовательных круж-

ках, обучаются музыке, танцам,

пению, проводят диспуты, чита-

тельские конференции, тематиче-

ские вечера, экскурсии, посещают

воинские части.

В училищах — четырехразовое

питание, форма установленного

образца. Срок обучения — два

года. Учебный год делится на чет-

верти. Между ними суворовцам

предоставляют каникулы и разре-

шают выезжать к родителям.

С 1 июня проводятся перевод-

ные и выпускные экзамены. Пос-
ле окончания суворовского учи-

лища выпускники направляются

в военно-учебные заведения Со-
ветской Армии. В высшие команд-

ные, военно-политические и

средние военные училища они за-

числяются без экзаменов. Суво-
ровцам-медалистам предоставляет-

ся право выбора высшего военно-

учебного заведения, куда прини-

маются военнослужащие срочной
и сверхсрочной службы и граж-

данская молодежь.

Многие из восьмиклассников

задумываются о своем будущем,
определяют, какую дорогу в жиз-

ни выбрать. Путей перед вами

много. Выбирайте любой. Но есть

один — нелегкий и вместе с тем

почетный — встать в ряды защит-

ников Родины. Если собираетесь
посвятить свою жизнь офицер-
ской службе, мой совет — посту-

пайте в суворовское военное учи-

лище.

установили, а газа нет
У н^с еще в марте установили газовую плиту. Мы очень обра-

довались: какое облегчение будет хозяйом!

Но, к сожалению, дальше установки плиты дело не пошло. Уп- ■

латили 116 рублей и теперь любуемся ею. Что за причина— не зна- |
ем, однако баллонов до сих пор нет.

■

КАРГАЧЕЕВА,   БИЧУКИНА,   АЗМАН,   ЛУКИЧЕВА.
дер.  Ложголово.

На приз клуба „Кожаный мяч"
Состоялся второй тур игр на

приз клуба «Кожаный мяч». Ло-
моносовцы нанесли крупное, пора-

жение команде Волосова со сче-

том 5:0. Сланцевчане выиграли у

сверстников из Гатчины — 4:0.
Вторую победу одержали кинги-

сеппцы, на этот раз над командой
из Луги — 2:0. Команда Кинги-

сеппа сейчас лидирует в турнире.

Ее нападающие забили семь без-
ответных мячей в ворота соперни-

ков.

Вчера состоялся очередной тур.
А.  МИХАИЛОВ,

председатель городского ко-

митета по физкультуре и

, спорту.

той-терьеры,  шотландские  терье-

ры, чау-чау,    пудели,    болонки.
Сланцевчане представили на

выставку три собаки. В первый
день вывел на ринг в младшей
возрастной группе свою годова-

лую выжловку И. А. Авдеев. Она
получила оценку за экстерьер

«хорошо», завое1вала диплом и ма-

лый серебряный жетон.

Особенно большое впечатление

произвела на судей и посетителей
своим экстерьером и высокопород-

ными статями выставленная на

ринг в старшей возрастной груп-

пе русская гончая Заграйка того

же И. А. Авдеева. Она получила

105 баллов, оценку «отлично» и

по сумме очков вышла на третье

место, завоевав диплом, большую
золотую медаль и приз выставки

1973 года. Заграйка переведена в

класс «элита».

Еще был немецкий гладкошерст-

ный куцхаар П. И. Кухарева. Со-
бака получила оценку «очень хо-

рошо» и завоевала малую золотую

медаль.

На третий день в воскресенье

состоялся парад победителей вы-

ставки, вручение наград и призов.

В числе победителей шли и пред-

ставители нашего города.

Итак, начало положено. Первое
участие в областной выставке по-

казывает, что и у нас стали тоже

уделять внимание кровному соба-
ководству. Это радует.

И. ГРИШИН,

рабкор.

НУЖНЫЙ
ПРИКАЗ
На днях в центральной рай-

онной больнице состоялась

конференция медицинских ра-

ботников. Ее участников озна-

комили с приказом К» 51 от

1 июня. Издан он в целях

борьбы с алкоголизмом в све-

те постановления Совета Ми-
нистров РСФСР и приказа Ми-

нистра              здравоохранения
СССР.

Согласно приказу лицам, за-

болевание которых произошло

вследствие употребления алко-

голя, временные листы нетру-

доспособности выдаваться не

будут.

Страдающим хроническим

алкоголизмом лечение будет
организовано на базе психо-

наркологического отделения,

но не за счет государства. Бу-
дет организовано обследование
злостных пьяниц на дому.

Такой приказ очень нужен.

Пусть теперь крепко задума-

ются любители спиртного, как

вести себя дальше.

О. АНДРЕЕВА,
фельдшер,

рабкор.
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НОВОЕ

В  ОБСЛУЖИВАНИИ

НАСЕЛЕНИЯ

ПОКУПКА      А
ОПЛАЧИВАЕТСЯ
ЧЕКОМ
Для улучшения обслуживания

населения и сокращения в оборо-
те наличных денег вводится рас-

четный чек государственной тру-

довой сберегательной ' кассы

СССР. Он является именным до-

кументом и выдается сберкассой
по просьбе граждан на денежные

суммы, вносимые наличными

деньгами или списываемые со сче-

тов по вкладам. Чек может приме-

няться при расчетах населения с

магазинами за покупаемые легко-

вые автомобили.

Новая операция несложна в
оформлении, удобна для населения

и получила одобрение.

В чем же преимущество? Во-
первых, это удобно населению.

Получив взамен крупной суммы

наличных денег расчетный чек,

владелец не подвергается рис-

ку утраты его при перевозке. Воз-
можность же воспользоваться ко-

му-то утраченным чеком практи-

чески сведена на нет, так' как он

является именным документом.

При предъявлении расчетного че-

ка в уплату за автомашину работ-
ник магазина удостоверяется по

паспорту или заменяющему пас-

порт документу в личности пред-

явителя.

Во-вторых, отпадает необходи-
мость в пересчете больших сумм в

сберегательной кассе, магазине, а

также в перевозке их. В-третьих,
сокращаются затраты труда работ-
ников сберегательных касс, что

дает возможность улучшить обслу-
живание населения.

Выдачу расчетных чеков вы-

полняют операционные части

центральных сберегательных касс

и сберегательные кассы первого

разряда. Расчетный чек состоит из

двух частей: самого чека и ко-

решка, в котором находятся конт-

рольные цифры, предназначенные

для подтверждения суммы. При
выдаче его сберегательная касса

взимает плату в размере пяти ко-

пеек за каждые сто рублей. Сум-
ма чека должна быть кратной ста

рублям, причем она не должна

превышать стоимость марки при-

обретаемого автомобиля.

Расчетный чек действителен в

течение двух месяцев, не считая

дня его выдачи. Если его не ис-

пользовали", он должен быть воз-

вращен в ту сберкассу, где был
выдан^ для зачисления суммы на

счет по вкладу или получения на-

личных денег.

Хотя расчетные чеки в нашей
области начали применяться не-

давно, но уже сейчас можно ска-

зать, что это удобно.

Л.  ЕГОРОВА,

инспектор-ревизор

центральной  сберегательной

кассы.

Редактор

Г. Г. МАНКУНИ

Павлу  Терентьевичу    ХАДЖЕ
Дорогой   Павел Терентьевич!    Поздравляем тебя с   50-летием.

Желаем большого счастья и крепкого здоровья.

Жена,  дети, внуки.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ   МОСКВА

СУББОТА, 23 ИЮНЯ

9.05 — Цветное телевидение.

< Гимнастика для всех». 9.30 —

Цветное телевидение. «Дактари».

Телевизионный многосерийный
художественный фильм, 12-я се-

рия. 10.10 — «Шахта «Северная».
10.40 — Д. Кабалевский. Концерт
для скрипки с оркестром. 11.00 —

Информационная программа. К
визиту тов. Л. И. Брежнева в Со-
единенные Штаты Америки. 12.00
—    Играет концертно-эстрадный
оркестр Украинского телевидения

и радио. 12.30 — «Здоровье». 13.00
—  Цветное телевидение. Програм-
ма мультипликационных фильмов.

13.30 — «Массовый отдых и ох-

рана природы». 14.00 — Цветное
телевидение. «В мире животных».

14.50 — «Литературные встречи».

А. Упит. 15.30 — «Сельская стра-

да». 15.40 — «В мире звуков».

Фильм-концерт. 16.30 — «Доку-
ментальный экран». Ведет пере-

дачу поэт Р. Рождественский.
18.00 - Новости. 18.10 — Эдуар-
де де Филиппо. «Моя семья».

Спектакль. 20.30 — «Время». К
визиту тов. Л. И. Брежнева в

Соединенные Штаты Америки.
21.30 — «Молодые голоса».

ПОКАЗЫВАЕТ  ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 22 ИЮНЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Знамя коммунизма». Научно-
популярный фильм. 9.15 — «Ка-
захстан  за пятилетку».  Докумен-

тальный фильм. 16.00 — Про-
грамма передач. 16.05 — «АК»:
новости. 16.10 — «Помни». Доку-
ментальный фильм. 16.30 — Ху-
дожественный фильм «Главное
интервью». 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«Бойцы вспоминают». Докумен-
тальный фильм. 19.00 — «Теат-
ральный вечер»: А. Макаенок —

«Трибунал». Спектакль Калуж-
ского областного драматического

театра. В перерыве: реклама, про-

грамма передач. 21.30 — «Акту-
альная камера». 22.00 — «Ни пу-

ха, ни пера!». 22.30 — Художест-
венный телефильм ГДР «Встречи»,
4-я серия. 23.20 - 23.30 - Ново-
сти.

СУББОТА, 23- ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.30

—   Цв. тел. Художественный те-

лефильм США «Дактари», 12-я се-

рия. 12.00 — «Помни». Докумен-
тальный фильм. 12.20 — Художе-
ственный фильм «Главное ин-

тервью». 13.45 — «Солнечное вра-

щение». Документальный фильм.

15.30 — «Школьное лесничество».

Научно-популярный  фильм,   15.50
—  «Там, где твой дом». Докумен-

тальный фильм. 16.40 — Програм-
ма передач. 16.50 — Художествен-

ный телефильм «Встречи», V се-

рия. 17.55 — «Читая книгу при-

роды». 18.40 — «Сокровища ста-

рины». 18.55 — Программа пере-

дач. 19.00 — «Молодежная сту-

дия»: «Фестиваль-73». 20.00 —

«Актуальная камера». 23.00 —

«Рига в ритме солнца». Докумен-
тальный телефильм. 23.25 — 23.30
—   Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21 июня

— «Расследование поручено мне».

Начало в  17,  19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
21 июня — новый художествен-

ный фильм «Этот славный па-

рень». Начало в 17,  19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 21-22

июня — новый цветной художест-

венный фильм «Лаутары». (Две
серии). Начало в 10, 12.45, 15.30,
18.15, 21  час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 июня -

«Прощание с Петербургом». На-
чало в 18, 20 часов.

КОМБИНАТУ   «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

ТРЕБУЮТСЯ
на   постоянную    работу

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ ЭЛЕКТРИКИ.
Обращаться в отдел кадррв комбината.

МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТС!

на постоянную работу

СЛЕСАРЬ-СВАРЩИК,
РАБОЧИЕ в производственные цеха.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗДВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
УЧЕНИЦ    ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
УПАКОВЩИЦ,
РАБОЧИХ по уборке помещений,
ПРИЕМО-СДАТЧИЦ,
РАБОЧИХ для заколачивания ящиков.

Обращаться в отдел кадров завода.

22 июня 1973 года в 10 часов в ГПТУ № 15 состоит-

ся день открытых дверей. Приглашаем выпускников 8 и

10-х классов школ и их родителей посетить училище.

Наш адрес: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 18.
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

ТРЕБУЕТСЯ

ИНСТРУКТОР по противопожарной профилактике.

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ

КОНТРОЛЕРЫ-КАССИРЫ,
ФАСОВЩИЦЫ,

ПРОДАВЦЫ,

БУФЕТЧИЦЫ,

ОФИЦИАНТКИ,
ПОВАРА для работы во вновь открываемых столо-

вых,

ГРУЗЧИКИ,
ШТУКАТУРЫ,

КАМЕНЩИКИ,

плотники,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ,
БУХГАЛТЕР в пионерский лагерь (на два месяца,

оклад 70 рублей),

ПРОИЗВОДИТСЯ НАБОР ВЫПУСКНИКОВ
СРЕДНИХ И ВОСЬМИЛЕТНИХ школ

ДЛЯ ОБУЧЕНИЯ  ПРОФЕССИЯМ

КОНТРОЛЕРА-КАССИРА,

ПРОДАВЦА

в школе-магазине торга и в Кингисеппском   проф-
техучилище № 34.

Срок обучения в школе-магазине от 3 до 6 месяцев,

в профтехучилище — 1 —2 года.

Окончившим школу-магазин и профтехучилище пре-

доставляется место работы в лучших предприятиях торга.

Обращаться по адресу:   г. Сланцы, ул. Ленина, дом

№ 15. Телефон № 22-31.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУЕТСЯ

БУЛЬДОЗЕРИСТ.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАЕЛЕ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

НИЮ

«Коксо-

ТОКАРИ,
СЛЕСАРИ-АВТОРЕМОНТНИКИ.

Обращаться в отдел . кадров СМУ   треста

химмонтаж».

%

СЛАНЦЕВСКОЙ  ЦЕНТРАЛЬНОЙ РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

срочто требуются

САНИТАРКИ,
ПРАЧКИ,
ПОВАР,

КУХОННЫЕ    РАБОЧИЕ,
КОЧЕГАР.
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